

EDITORIAL

Irresponsabilidad

Cuando se ocupan altos cargos de gobierno, debe tenerse mucha precaución en los dichos y, sobre todo, debe mostrar madurez y un comportamiento al nivel de los cargos que ocupan.

Ante la lamentable situación de la dirigente mapuche, el presidente Boric dijo que él y el Estado estaban preocupados por la desaparición de Julia Chuñil Catricura, defensora ambiental de su comunidad, como dejando la sensación que ése sería el motivo de la desaparición, entendiendo diversos sectores que se trataría de insinuar responsabilidad de los empresarios forestales, supuestamente afectados por la defensora ambientalista.

En tanto, la fiscal regional de Los Ríos, descartó que exista información que vincule a Chuñil con una labor sobre la defensa ambiental, lo que valió que aparecieran voces pidiendo su salida, o sea, el móvil de la desaparición no sería esa condición de defensora ambientalista.

La vocera del gobierno, también mostró preocupación por ser un tema muy sensible y de extrema gravedad, porque se está hablando de la desaparición de una persona, apuntando a que es deber del Poder Judicial, avanzar en las líneas investigativas que tengan justamente para conocer la verdad, sea cual sea la verdad.

Incluso en la Cámara de Diputados, algunos parlamentarios de gobierno dijeron sentidos discursos señalando en su favor, mientras nada se sabía, y la mostraron como una mujer activista con el coraje de proteger lo que otros destruyen por codicia y que había sido amendrentada por la lucha que daba esta mujer quien habría sido asesinada, habría sido quemada, dijo una, por defender su territorio e incluso, una parlamentaria, de forma absolutamente irresponsable, se atrevió a nombrar al dueño de un predio.

Para poner fin a las insinuaciones que directa o indirectamente se hacían para buscar responsables, los propios hijos y un exyerno, resultaron ser los participantes del crimen, en distintas calidades, siendo uno de ellos el autor material, con lo que se desmoronan todas las insinuaciones y especulaciones nacidas en su entorno, sobre todo, frases que daban a entender que fue asesinada por intereses económicos.